

## Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.29

### Forster Fastnacht und Tanzclub e.V.

#### Deutschland ist Weltmeister!!!

Die abwehrstärkste Mannschaft Argentinien traf auf die angriffsstärkste Mannschaft Deutschland. Von Beginn an war das körperintensive Spiel geprägt von Kampfgeist, Leidenschaft und absolutem Siegeswillen- beidseits. Deutschland mit dem Drang nach vorne, Argentinien lauerte auf Konter. Zur Halbzeit stand es 0:0 im Estadio do Maracanã, aber die Spannung stieg nun in der 2. Halbzeit ins Unermessliche. Ganz Deutschland fieberte vor dem Fernseher mit. Sowohl Müller, Kross als auch Klose hatten Chancen am laufenden Band. Aber auch die Mannschaft um Lionel Messi kam immer wieder zu Großchancen. 90 Minuten vorbei, ab in die Verlängerung- wer hätte dies nach dem 7:1 gedacht?! Auf beiden Seiten waren die Kraftreserven aufgebraucht, doch das Spiel fand immer noch auf sehr hohem Niveau statt. Dann endlich, unser Joker Mario Götze erlöst Deutschland mit dem 1:0 in der 113 Minute.

Ganz Deutschland im Freudentaumel, Deutschland eine einzige Fan- und Feiermeile. Es ist verrückt- Deutschland holt den 4 WM- Titel!

Wir danken unsrer Fußballnationalmannschaft für eine spannende und extrem nervenaufreibende WM in Brasilien!



## FFC auf dem Hilsenhof Teil 2

Nach einer kurzen Nacht, zwei aufregenden Fußballspielen und wenig Schlaf wurde am Samstag erstmal gut und ausgiebig gefrühstückt. Das Küchenteam, Martina Debatin, Candy Fritsch, Andy Veith und Rita Lampert, verwöhnte uns mit einem reichhaltigen Frühstücksbuffet. Danach wollten wir eigentlich mit dem Bus zum Mummelsee fahren, den Mummelseegeist treffen und dann zu Fuß wieder zum Hilsenhof laufen.



Der Wettergott schickte uns allerdings Nebel und viel Regen, sodass aus der Wandertour kurzerhand eine Shoppingtour in Achern wurde. Sieger mit 4 voll bepackten Taschen war Candy Fritsch. Auf diesem Weg nochmals herzlichen Glückwunsch! Nach dem Abendessen wurde dann „Schrottgewickelt“. Alle hatten „Schrott“, z.B. eine Porzellanente, Tassen, Lesezeichen,...mitgebracht- Dinge also, die niemand mehr brauchen kann. Reihum wurde gewürfelt, wer das beste „Schrottteil“ bekommt. Wir hatten eine Menge Spaß und am Ende freuten sich alle über ihren neu erworbenen „Schrott“.

(I.Bey)